
スクール21所沢教室
電話受付時間14：00～19：00

お問い合わせ・お申し込みはお気軽にお電話で。

04-2991-1891 （火曜～土曜）

埼玉県所沢市
くすのき台3-1-8 資料請求は

こちら！所沢駅東口郵便局3F

合格おめでとう。所沢教室の合格者のみなさんからメッセージをいただきました。その一部をご紹介いたします。

スクール21所沢教室には、
難関校合格のノウハウがあります。
大宮、栄東（αコース）合格
今福 百合さん（所沢東中）
「環境を与えてくれた塾」
私は小学６年生の終わりごろに塾に入りました。きっかけは知り
合いから勧められたことでしたが、私はこの3年間スクール２１
とても支えられてきたと感じています。私が一番この塾に感謝
したいことは勉強ができる環境を与えてくれたことです。私は１人では勉強ができない性格
で、家での勉強はほとんどしていませんでした。しかし所沢教室は常に自習室が開放してあ
り、分からないところがあれば、質問できる先生がいてくれました。そのおかげで、テスト期
間などは自ら勉強する機会も多くなり、上位の成績を修めることができました。また、受験期
では長期休みに朝早くから夜遅い時間まで塾を開けてくれました。私は自分がこんなに勉
強できる、しやすい環境を与えてくれたことにとても感謝しています。後輩の皆さん、勉強で
きる環境は整っています！是非合格を目指して勉強に励んでください！
【教室長からのコメント】
合格おめでとう！伸び悩んだときでも勉強量は減らず、むしろどんどん増えていきました。最
後はミスがかなり減りましたね！高校でも受験期と同じ熱量で学習して、高いレベルの環境
で切磋琢磨してください。

大宮、栄東東医・狭山ヶ丘Ⅰ類（奨学生）合格
南部 晴さん（山口中）
「埼玉県の公立高校を視野に入れているなら」
私は中３の部活引退後の夏期講習からこの塾にお世話になりま
した。入試のおよそ半年前でようやく自分が受験生であるとい
う自覚を持った私が、学校選択問題に太刀打ちできる学力を手
にいれたいと思ったのがそのタイミングでした。入学当初、焦りはじめの遅かった私は、クラ
スメイトや授業についていけないのではないかと不安を感じていました。緊張していました
が、実際に通い始めてみると先生方は親身になって教えてくださり、その悩みが杞憂であっ
たことが分かりました。はじめはひたすら真面目な人柄に見え、話しかけるのを遠慮してい
たクラスメイトも思いのほか気さくに接してくれて、通塾が楽しみになりました。スクール２１
に通い始めるタイミングが遅すぎるということはないと思います。スクール２１で勉強しま
しょう！
【教室長からのコメント】
合格おめでとう！入学当初から理数科目のすごみがありましたね。夏期講習前にとても驚か
されたのを覚えています。高校では素晴らしい環境で、是非理数科目を極めてください。期
待しています！

川越女子、西武文理（グローバル選抜）合格
齋藤 楓さん（南陵中）
「日々の積み重ねとあきらめない心」
私は中１の終わりに入塾しました。最初は偏差値も低く、勉強
に対してのやる気もなかったです。しかし、日々の宿題を大切
にすることが大事だと塾で教わりました。コツコツ勉強して
いったらどんどん偏差値が上がり、努力が結果に結びつきました。私は継続することの大
切さを学びました。中３になって勉強に本気で取り組むようになってからも今までの継続し
てきたことが活かされました。また私はこの塾に入って塾の先生に支えられ、友達と競い合
い、励ましあいながら楽しく勉強することができるようになりました。時には目標に達する
ことができず、泣いたり、勉強したくなくなったりすることもありました。しかし、塾の先生方
が最後まで挑戦しようという気持ちにさせてくれて、あきらめずに頑張ることができまし
た。この受験を通して継続の大切さやあきらめない心を学びました。スクール２１に入塾し
て本当によかったです！
【教室長からのコメント】
合格おめでとう！苦手な理科・数学から逃げずに頑張りましたね。おそらく１番電話帳（全国
入試問題正解）を解いていたのは齋藤さんです。本番は数学もしっかりとりきっての合格、
素晴らしいです！高校でもひたむきに頑張ってください。

新入学生受付中！

川越女子、星野（Ⅲ類特進選抜）、山村学園（SAコース特待生）合格
小林 真菜さん（所沢東中）
「将来への分かれ道」
私は、中学２年生の終わりに入塾しました。最初の頃の内容は
簡単に授業についていくことができ、テストでも高得点を容易
に取ることができました。しかし、３年生の６月の月例テストで一
気に点数が落ちてしまい、勉強の意欲もなくなってしまいました。しかし、夏期講習のときに
塾長が言っていた「やってできないのならしょうがないけど、やってみないと可能性が０に
なってしまう」という言葉が心に響き、毎日３時間以上授業外で勉強しました。その後も先生
にやるべきと言われたことを全てやった結果、第一志望の学校に合格することができました。
私は高校受験を振り返ってスクール２１生でよかったと改めて思いました。先生方にとても感
謝しています。３年生の春、皆さんの心の中にきれいな桜の花が咲きほこりますように。
【教室長からのコメント】
合格おめでとう！苦手教科にしっかりと対面して戦いましたね。最後の１ヶ月では数学のもっ
たいないミスが激減したのを覚えています。得意な英語を活かした進路選択をできるように
今後も好き嫌いに関わらず前向きに立ち向かってください！

県立川越、錦城（特進）、西武文理（グローバル選抜）合格
フジモト ケイさん（所沢東中）
「ぶっちゃけ学校より塾が好き」
私はこの塾で、勉強している上で経験するであろうことをほと
んど経験したと思っています。まずは成績が伸びることの喜び
です。勉強は量をこなしてから質、そして量と質、という段階を
踏むことで少しずつですが確実に成績は伸びます。次に心が壊れるということです。私の場
合は、国語と英語の長文がとても苦手で心が折れました。そのときに私は先生に相談しまし
た。丁寧な対応と助言をしてくれたおかげで成長することができました。先生に質問だけで
なく、相談するといいと思います。最後に結構キツい季節講習会です。今年は受験生のため
かなりきつかったです。しかし、これを乗り越えたからこそ自信に繋がったと思います。私の
持論ですが、結果は評価、過程は自信だと思っています。過程がきついほど自信が大きくな
り、本番のメンタルが大きく変わります。私はこの塾で様々なことを経験して学びましたが、
塾の指示に従うことで、大きく成長できました。第一志望校に絶対合格したいなら、入学し
てみてはいかがでしょうか。スクール２１は最強です！
【教室長からのコメント】
合格おめでとう！時折不安定になった時期もありましたが、まさにしっかりと自分の努力と結
果で自信に変えていきましたね！苦手だった教科にも立ち向かった姿勢を持ち続けて高校で
大きく活躍してください。

川越南、西武文理（グローバル）合格
吉川 佳澄さん（南陵中）
「ここが私のアナザースカイ」
私は中２の夏期講習のときに入塾しました。初めは雨が降った
り風が強かったりすると面倒で塾に行きませんでした。テスト
期間でも勉強しない日ばかりで成績も偏差値も下がる一方で
もっと勉強が嫌いになりました。そんなやる気のないまま中３の夏期講習を迎えました。ある
日、塾長から「このままだとあなたやばいぞ」と言われ、一念発起し、夜の10時まで残って自
習するようになりました。それから9月、10月とだんだん偏差値も上がっていき、勉強するこ
とが苦でなくなりました。しかし、大の苦手教科である英語は壊滅的で、ずっと付きっきりで
先生に教えてもらった日もありました。定期テストの前日にインフルエンザになったり、１月
の北辰で全く点が取れず、合格率１０％以下になったりして、今年はたくさん泣きました。し
かし、先生方がたくさん褒めてくれたり、努力が結果に結びついたりして、自分が180度変
わることができた1年でした。ここは私の第２の家です！
【教室長からのコメント】
合格おめでとう！体験記の通り、吉川さんは誰よりも早く塾に来て誰よりも最後に家に帰る
日々でしたね。いいことも悪いことも逃げずに向き合った結果だと思います。この１年の学
習を高校でも必ず継続してください！
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